



浮野だより



11月号
11月15日

校庭や公園の木々が色付き秋の深まりを感じさせてくれます。また、朝夕は冷え込み、だんだんと冬の足音も聞こえてきそうです。

体も季節の変化に対応できにくい時期でもありますので、健康管理には、十分ご留意ください。今後ご協力よろしくお願いたします。



【全校児童で共同制作したモザイクアート】

☆ 「浮野っ子まつり」への、ご参観ありがとうございました ☆

11月11日(土)に行いました「浮野っ子まつり」にご参観いただき、ありがとうございました。児童は、1学期終わりからこの「浮野っ子まつり」に向けて準備に取り組んできました。また、子どもたちが主体的に活動する姿や思う存分楽しむ姿が見られました。



【1年 : スペシャル 紙コップ カーリング】



【なかよし学級 : わくわく ドキドキ フィッシング】



【3年 : うきうき! スポーツフェスティバル!】



【2年 : スーパー紙コップランド】



【5年 : ひみつの屋台】



【4年 : 射的の森】



【6年 : オクタミン脱出ゲーム】

☆ 「なごやINGキャンペーン」 ☆

12月4日(月)～12月10日(日)は人権週間です。

それにともない、名古屋市教育委員会では、児童生徒がいじめのない学校づくりに取り組もうとする意識を高揚するために「なごや いじめの(I) ない(N) 学校(G) づくり キャンペーン」を11月27日(月)～12月9日(金)に実施します。

今年度の取組として、各自ができることや、悩んでいる人、困っている人のために自分ができることを考え、シートに書きます。それをクラスごとにまとめ、ポスターにします。

また、児童会がING集会を開き、いじめについて全校で考えます。このような活動を通していじめのない学校づくりに取り組んでいきます。

☆ ボランティアによる読み聞かせ活動を再開 ☆

新型コロナウイルス感染症により数年あまり休止していた、地域ボランティアの方々による読み聞かせ活動が、この10月から再開されています。2週間に1回ぐらいの割合で、始業前の10分間、クラスごとで行っています。この活動が、読書をするきっかけになってほしいと願っています。



☆ お知らせとお願い ☆

上履き用シューズについて

お子さんの成長に伴い上履き用シューズを買い替えることがあるかと思えます。本校では、体育館での体育の学習でも使いますので、三角ゴムの上履きをご用意ください。滑りやすいバレーシューズは避けてください。



教育相談週間について

11月27日(月)から12月1日(金)までは、教育相談週間となります。教育相談は、分団方面別に行います。

個人懇談会について

12月11日(月)～15日(金)に個人懇談会を行います。短時間で実りのある面談にしていきたいと思えます。お子様のことで担任に伝えたいことやご心配なことなどをまとめておいていただくと幸いです。よろしくお願いいたします。

防犯ブザーについて

11月に入り、日没時間が早くなりました。学校では、児童に「つみきおに」の確認や防犯ブザーの携帯、外出場所の報告をするように伝えています。最近、防犯ブザーを持っていなかったり、持っても故障していたりする児童がいます。万が一の時に身を守る大事な道具になります。今一度、お子様の防犯ブザーの確認をお願いいたします。